

mercredi, 24 juin 2015 10:15

Nucléaire : l'AIPAC, prêt à défier Obama?!

IRIB- Au moment où les négociateurs de la RII et des 5+1 s'attèlent à parvenir à un accord nucléaire, avant la date butoir du 30 juin, le plus grand lobby sioniste, aux Etats-Unis, essaie de saboter cet accord, par le biais du Congrès américain.

Selon l'agence d'information Tasnim, citant Bloomberg, l'AIPAC a mobilisé, depuis le mois dernier, ses membres, pour faire pression sur les Congressistes américains, afin que ces derniers incluent cinq points à l'accord nucléaire avec l'Iran, des points, qui ne seront, évidemment, pas évoqués, dans l'accord final Iran/5+1. Parallèlement à ces efforts, des instances importantes, qui aident l'AIPAC et les autres organes protecteurs d'Israël, sont en train de former une organisation indépendante. Les sources bien informées ont annoncé que cette nouvelle organisation sioniste entend acheter des propagandes médiatiques, (à la télé, à la radio et sur le web), pour viser les députés américains, qui jouent un rôle, dans l'accord nucléaire. Officiellement, l'AIPAC est, toujours, occupé à des évaluations et des examens des jugements, au sujet d'un accord nucléaire éventuel entre l'Iran et les Etats-Unis et les autres puissances mondiales. Il est clair que l'accord, sur lequel l'on négocie, actuellement, ne plaira pas à l'AIPAC. Par exemple, les principes avancées par l'AIPAC rappellent qu'un accord nucléaire avec l'Iran doit durer des dizaines d'années, alors que le cadre de l'accord nucléaire, publié au mois d'avril, montre que l'accord nucléaire avec l'Iran durera 10 ans. L'autre point qu'envisage l'AIPAC concerne l'inspection : il exige que les inspecteurs aient accès, à tout moment, et en tout lieu, et qu'ils puissent inspecter les endroits suspects, dont les installations militaires de l'Iran, auxquels les responsables iraniens se sont, vivement, opposés. N'oublions pas que la Maison Blanche a soutenu, en 2010, 2011 et 2012, d'importantes sanctions contre l'Iran, évitant tout contact ou dispute avec l'AIPAC. Cette année 2015, l'AIPAC a soutenu le projet de loi, qui donne au Congrès l'opportunité de réviser l'accord nucléaire avec l'Iran et de le rejeter, en cas de son opposition. Dès que la Maison Blanche remettra l'accord nucléaire éventuel au Congrès et au Sénat, le Congrès aura entre 30 à 60 jours, pour le réviser. Après cette révision, les députés peuvent décider de son adoption ou de son rejet. Si deux tiers des Congressistes et des sénateurs votent contre l'accord nucléaire avec l'Iran, Obama ne pourra pas annuler les sanctions exercées par le Congrès contre l'Iran.